
证券代码：002552                                   证券简称：宝鼎科技 

宝鼎科技股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                        编号：20240419 

投资者关系活

动类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            ■业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称

及人员姓名 

参与公司 2023 年度网上业绩说明会的投资者 

时间 2024 年 4 月 19 日 15:00-17:00 

地点 全景网（http://ir.p5w.net） 

上市公司接待

人员姓名 

张旭峰（董事长）、朱宝松（董事兼总经理）、杨维生（独立董事）、

陈绪论（董事兼副总经理）、赵晓兵（副总经理兼董秘）、丛守延（财

务总监）、黄宝安（金宝电子副总经理）、王晓亮（河西金矿总经理） 

投资者关系活

动主要内容介

绍 

 

与投资者进行互动交流和沟通，就投资者关注的主要问题进行了答

复： 

 

问题一：领导，您好！我来自四川大决策年报中公司公告，公司制

定了 7000吨/年高速高频板 5G 用HVLP铜箔一期项目组织方案和施

工计划，项目年内投产。如果该项目年内投产，目前市场已经有市

场销售计划和目标，公司预计该项目对 2024 年的利润贡献大概有多

少？ 

答：金宝电子 7000 吨募投项目一期工程计划将于今年 7 月底安装完

毕，8-9 月份调试试生产。目前已经锁定目标客户，计划 10 月份给

目标客户小批量供货。该项目年内投产后，产能尚不能完全达产，

加上销售处于起步阶段及折旧等固定费用摊销等，预计募投项目

2024 年度不能贡献利润。谢谢！。 

 

问题二：请问贵公司未来新增长项目与利润增长点有哪些？公司的

行业发展前景如何？ 

答：公司正在进行的新项目有金宝电子的 7000 吨铜箔募投项目及河

西金矿的扩产工程。2024 年利润增长点是金宝电子的 FR4 二期生产

线产能释放，产量将显著增加。河西金矿未来完成扩产后，将显著

增加开采量、提升黄金产品的收入和盈利能力。金宝电子的高速高

频铜箔和覆铜板两种高端产品主要主要用于基站、大型服务器等行

业，发展前景趋好。黄金产品由于国内首饰消费及国际形势的影响，

预计黄金价格也将维持高位运行，行业处于景气周期内。谢谢！ 

 

问题三：业绩这么好股票为什么不跟涨？ 



答：公司股票此轮反弹幅度已超过 50%，明显强于大盘。谢谢！ 

 

问题四：黄金，铜业股票都涨，你们公司咋回事？ 

答：公司股票此轮涨幅已超过 50%，谢谢！ 

 

问题五：发布一切利好，股票怎么阴跌？ 

答：公司股票价格不仅与业绩有关，还受资金、供求及市场等多种

因素影响，谢谢！ 

 

问题六：请问公司下一步对于黄金板块的发展有什么安排？ 

答：一是目前正在进行河西金矿的产能扩产，二是在满足复工复产

等条件后将新东庄矿托管给公司，谢谢！ 

 

问题七：请问公司对于“宝鼎小贷”的下一步处置安排？ 

答：公司持有的杭州市余杭区宝鼎小额贷款股份有限公司 42.50%股

权目前正在山东产权交易中心公开挂牌转让，挂牌起止日期：

2024-01-30 至 2024-04-26，谢谢！ 

 

问题八：请问大股东金都国投下一步打算注入新的黄金资源吗？计

划注入的中矿集团探明的储量如何？ 

答：在新东庄矿满足复工复产等条件后，将托管给上市公司管理，

谢谢！ 

 

问题九：请问新东庄金矿的复产进度如何？ 

答：目前仍在复产中，谢谢！ 

 

问题十：金矿到底有没有黄金？ 

答：根据《河西矿区金矿 2023 年资源储量年度报告》，截至 2023 年 

12 月 31 日，河西矿区采矿权范围内：  

1）保有储量  

保有金储量合计矿石量 1555683t，金金属量 4398kg，其中：  

证实储量金矿石量 31345t，金金属量 73kg；  

可信储量金矿石量 1524338t，金金属量 4325kg。  

2）保有资源量  

保有金资源量合计矿石量  3904988t,金金属量  11007kg，品位 

2.82g/t。其中：  

探明资源量金矿石量 34071t，金金属量 79kg，品位 2.31g/t；  

控制资源量矿石量 1656889t，金金属量 4701kg，品位 2.84g/t；  

推断资源量金矿石量 2214028t，金金属量 6227kg，品位 2.81g/t。 

 

问题十一：河西金矿有正在开采吗，黄金产量是多少？ 

答：根据《河西矿区金矿 2023 年资源储量年度报告》，截至 2023 年 

12 月 31 日，河西矿区采矿权范围内：  

1）保有储量  

保有金储量合计矿石量 1555683t，金金属量 4398kg，其中：  



证实储量金矿石量 31345t，金金属量 73kg；  

可信储量金矿石量 1524338t，金金属量 4325kg。  

2）保有资源量  

保有金资源量合计矿石量  3904988t,金金属量  11007kg，品位 

2.82g/t。其中：  

探明资源量金矿石量 34071t，金金属量 79kg，品位 2.31g/t；  

控制资源量矿石量 1656889t，金金属量 4701kg，品位 2.84g/t；  

推断资源量金矿石量 2214028t，金金属量 6227kg，品位 2.81g/t。 

 

问题十二：公司打算分红么？ 

答：公司 2023 年度分配预案是不分配不转增，以后年度将按照分红

新政实施，谢谢！ 

 

问题十三：请问公司业绩补偿什么时间实施？招远金矿会注入上市

公司么？ 

答：业绩补偿股份回购注销经董事会、股东大会审议通过，发布减

资公告（需 45 天），期满后向中登公司申请办理业绩补偿股份回购

注销手续。谢谢！ 

 

问题十四：公司需要做市值管理么？ 

答：公司一直以来以提升公司内在价值，最大程度保护广大投资者

利益为宗旨，谢谢！ 

 

问题十五：公司的新矿区目前开展的情况如何？ 

答：公司全资子公司河西金矿目前生产经营正常稳定。 

 

问题十六：股票为什么跌，黄金，铜业封涨，你们公司什么情况。 

答：公司股票此轮反弹幅度已超过 50%，明显强于大盘。谢谢！ 

 

问题十七：请问大股东金都国投下一步打算注入新的黄金资源吗？

计划注入的中矿集团探明的储量如何？  新东庄金矿复工进展如

何？ 

答：公司控股股东金都国投承诺，在新东庄矿满足复工复产等条件

后，将委托给公司管理，谢谢！ 

 

问题十八：张董你好  目前公司新矿区进展如何？ 

答：公司全资子公司河西金矿目前生产经营正常稳定。 

 

问题十九：金宝电子的客户有哪些国内知名厂商？ 华为上的产品有

没有用到金宝的产品？ 

答：金宝电子的主要客户包括生益科技、奥士康、崇达电子、定颖

电子、健鼎电子、南亚新材和华正新材等知名上市公司。金宝电子

某些客户的部分产品已被国内多家著名终端大厂使用，谢谢！ 

 

问题二十：公司金矿储备有多少吨？ 



答：根据《河西矿区金矿 2023 年资源储量年度报告》，截至 2023 年 

12 月 31 日，河西矿区采矿权范围内：  

1）保有储量  

保有金储量合计矿石量 1555683t，金金属量 4398kg，其中：  

证实储量金矿石量 31345t，金金属量 73kg；  

可信储量金矿石量 1524338t，金金属量 4325kg。  

2）保有资源量  

保有金资源量合计矿石量  3904988t,金金属量  11007kg，品位 

2.82g/t。其中：  

探明资源量金矿石量 34071t，金金属量 79kg，品位 2.31g/t；  

控制资源量矿石量 1656889t，金金属量 4701kg，品位 2.84g/t；  

推断资源量金矿石量 2214028t，金金属量 6227kg，品位 2.81g/t。 

 

问题二十一：请问公司对“宝鼎小贷”的下一步安排？ 

答：公司持有的杭州市余杭区宝鼎小额贷款股份有限公司 42.50%股

权目前正在山东产权交易中心公开挂牌转让，挂牌起止日期：

2024-01-30 至 2024-04-26，谢谢！ 

 

问题二十二：我想了解一下公司在市场份额方面的表现。与竞争对

手相比，我们的市场份额是否有所提升？ 

答：公司电子铜箔、复合板和 FR4 等电子材料的综合排名在行业内

名列前十，与国内主要竞争对手相比，还有较大的差距，尤其是在

FR4 产品方面，还有很大的提升空间。 

 

问题二十三：请问，您对宝鼎科技目前股价有什么看法和想法? 

答：尊敬的投资者，您好！影响二级市场股价的因素较多、也较为

复杂，公司会努力做好各项经营工作，回报广大投资者。谢谢！ 

 

问题二十四：我想了解一下公司在市场份额方面的表现。与竞争对

手相比，我们的市场份额是否有所提升？ 

答：公司电子铜箔、复合板和 FR4 等电子材料的综合排名在行业内

名列前十，与国内主要竞争对手相比，还有较大的差距，尤其是在

FR4 产品方面，还有很大的提升空间。 

 

问题二十五：扣非后亏损那么大，怎么解释？ 

答：公司 2022 年和 2023 年业绩补偿共 4.15 亿元，谢谢！  

 

问题二十六：支持宝鼎科技发展，金都国投承诺，在新东庄矿复工

复产后，达成业务正常经营、权属清晰、规范性情况良好情况下托

管给宝鼎科技，请问新东庄矿是否已经托管给公司了？ 请问业绩补

偿注销股份什么时候实施注销股份？ 

答：新东庄矿目前尚在复产中未托管给公司，补偿股份注销需按程

序实施，谢谢！ 

 

问题二十七：百分之五十如何计算的，有明细吗？从 2015 开始计算



还是？ 

答：谢谢关注。 

 

问题二十八：招金借壳宝鼎 A 股上市还有计划么？ 

答：谢谢关注。 

 

问题二十九：招金借壳宝鼎 A 股上市的计划进展如何？ 

答：谢谢关注。 

 

问题三十：请问如果“宝鼎小贷”没有征集到意向方，会否由相关

关联方摘牌？ 

答：谢谢关注。 

 

问题三十一：公司的铜箔是不是可以应用在 6G？ 

答：公司正在建设的募投项目生产的 HVLP 铜箔可以用于生产高速

高频覆铜板和线路板，下游客户生产的相对应线路板面向未来的

6G。 

 

问题三十二：公司铜箔可否应用于 6G 和万兆光网？ 

答：可以，公司正在建设的募投项目生产的 HVLP 铜箔可以用于生

产高速高频覆铜板和线路板，下游客户生产的相对应线路板面向未

来的 6G 和万兆光网领域。 

 

问题三十三：领导，您好！想问下贵公司接下来有收购公司计划嘛？ 

答：谢谢关注。 

 

问题三十四：近四个季度利润大幅提高的原因是什么？ 

答：公司本期收到业绩补偿 415,448,151.40 元；同一控制下企业合

并新增黄金采选业务净利润 28,581,920.25 元。谢谢！ 

 

问题三十五：请问大股东的子公司山东中矿集团什么时候计划注入

公司？ 

答：目前没有这方面计划，谢谢关注！ 

 

问题三十六：公公司为什么多年不分红？国九条政策出炉，公司是

否有为投资者利益考虑分红？ 

答：公司 2022 年之前的累计未分配利润为负，不满足分红条件。谢

谢！ 

 

问题三十七：未来一年公司业务发展重心在哪一块？ 

答：公司主营业务为覆铜板、铜箔及黄金采选业，公司将重点推进

7000 吨高速高频铜箔募投项目一期建设及河西金矿扩产工程等，谢

谢！ 

 

问题三十八：公司股东最近有无增减持计划？ 

答：目前没有增减持计划，谢谢！ 



 

问题三十九：公司新矿平均每月能产多少金？ 

答：2023 年河西金矿黄金产量 711.80kg 

 

问题四十：请问金宝电子 2023 年一线工人年终奖是怎样的？ 

答：谢谢关注。 

 

问题四十一：不要老是重复涨幅超过 50，我们的目标、追求更大？ 

答：谢谢关注。 

 

问题四十二：请问这次业绩补偿一共会注销多少股份？其中业绩补

偿多少股？商誉减值是不是也以股份回购的方式注销？注销多少

股？刚才看公告，也看不明白？ 

答：2023 年业绩补偿方永裕电子及招金集团共补偿股数数量为

1941.82 万股，计提商誉减值准备 1.55 亿不进行补偿股份，谢谢！ 

 

问题四十三：尊敬的领导你们好，请问一下公司这边有为吸引长期

资金比如社保基金公募基金入住做相对应的战略规划吗？ 

答：公司致力于内在价值的提升，目前没有这方面的战略规划，谢

谢！ 

 

问题四十四：最近有小作文表示随着原材料铜价格的上涨，公司产

品覆铜板也将随之涨价，请问公司在产品定价策略上有哪些安排？ 

答：近一个月以来公司的主要原材料--电解铜受国际市场影响，价格

上涨约 15%左右。公司也随之将主要产品覆铜板的价格按客户的分

类适当上调，但上调的时间和幅度有所滞后。 

 

问题四十五：请问 2023 年 4 季度金宝电子是赢利还是亏损？如果盈

利，盈利了多少？ 

答：2023 年 4 季度金宝电子盈利，实现利润 4299.37 万元。谢谢！ 

 

问题四十六：高速高频板 5G 用 HVLP 铜箔项目技术达到什么水平

了？与日韩技术相比怎样？ 

答：公司 5G 用 HVLP 铜箔技术在国内处于领先水平，但与日本技

术相比，还有一定的差距。 

 

问题四十七：今年股价如果能翻倍，能拿出来点钱，请股吧的兄弟

们聚聚吗？ 

答：感谢广大投资者对公司的支持，实现公司及投资者利益最大化

是我们一直以来的目标，谢谢！ 

 

问题四十八：公司对于今年的做市值管理怎么打算的？ 

答：公司长期致力于内在价值及盈利能力的提升，最大程度保障全

体股东利益，暂无市值管理计划，谢谢！ 

 

问题四十九：王总您好，公司的成品金条销售压力大吗？存货是因



为卖不出去还是有别的打算？ 

答：公司根据产量、价格、资金规划等因素做好黄金销售，成品金

销售不存在压力。 

 

问题五十：请问公司年报中，存货的金额跟种类是什么，分别有多

少？ 

答：公司 2023 年 12 月末存货 7.12 亿元，其中：原材料 3.07 亿元、

在产品 0.62 亿元、库存商品 3.30 亿元、周转材料 57.69 万元、发出

商品 75.21 万元、自制半成品 1120.43 万元。谢谢！ 

 

问题五十一：请问公司涉及军工吗？若涉及，能否说明方向？ 

答：公司原大型铸锻件业务已于 2024 年 1 月剥离，公司不再具有军

工企业资质。谢谢！ 

 

问题五十二：宝鼎科技股份有限公司(股票代码 002552)是一家主要

从事各类大型铸锻件产品研发、生产和销售的高新技术企业,能否说

明什么产品？ 

答：公司原大型铸锻件业务已于 2024 年 1 月剥离出公司，公司目前

的主营业务为覆铜板、铜箔及黄金采选。谢谢！ 

 

问题五十三：河西金矿 2023 年产量 711 千克，销量是多少 

答：河西金矿 2023 年黄金销量 590.53 千克。 

 

问题五十四：据公司 2023 年 9 月 6 日公告内容，金都国投仍作出相

应公开承诺：待中矿集团下属企业业务正常经营、权属清晰、规范

性情况良好以及下属在产企业净资产收益率（该等资产为企业的）

不低于宝鼎科技黄金资产上一年度净资产收益率水平或下属非在产

企业财务内部收益率不低于 8％时注入。请问公司大股东有否相关

计划？ 

答：金都国投将切实遵守上述承诺，目前相关工作正在稳步推进，

谢谢！ 

 

问题五十五：公司这么多金矿都怎么来的，谢谢。 

答：宝鼎科技2023年收购了控股股东金都国投持有的河西金矿100%

股权，目前公司只有河西金矿一宗采矿权。谢谢 

 

问题五十六：公司的产品有没有应用在飞行汽车上？或者有没有供

应给相应的公司？ 

答：谢谢关注。 

 

问题五十七：铜箔是否可用在固态电池上？ 

答：投资者您好！公司子公司金宝电子铜箔产品主要应用于 5G 通

讯、平板电脑、智能手机、汽车电子等领域。谢谢！ 

 

问题五十八：公司 2023 年 12 月末存货 7.12 亿元，其中：原材料 3.07



亿元、库存商品 3.30 亿。请问库存原材料和库存商品的主要种类是

什么？ 

答：原材料主要是铜、玻璃布、树脂等；库存商品主要是铜箔、覆

铜板、金精粉等。 

 

问题五十九：公司的铜箔原材料主要是公司矿自产还是主要外购？ 

答：公司的铜箔原材料主要是外购。谢谢！ 

 

问题六十：据 2023 年 9 月 6 日公司公告，金都国投仍作出相应公开

承诺：待中矿集团下属企业业务正常经营、权属清晰、规范性情况

良好以及下属在产企业净资产收益率（该等资产为企业的）不低于

宝鼎科技黄金资产上一年度净资产收益率水平或下属非在产企业财

务内部收益率不低于 8％时注入。请问金都国投是否会遵守该承诺？ 

答：金都国投将切实遵守上述承诺，目前相关工作正在稳步推进，

谢谢！ 

 

问题六十一：请问赵总，2023 年业绩补偿方永裕电子招金集团共补

偿股数数量为 1941.82 万股，计提商誉减值准备 1.55 亿不进行补偿

股份，那现金就白白减脂了吗？ 

答：2023 年商誉减值 1.55 亿，通过业绩补偿 2.77 亿。谢谢！ 

 

问题六十二：金矿多吨，毛收入多少，净利润多少？ 

答：河西金矿 2023 年黄金产量 711 公斤，营业收入 2.62 亿元，净利

润 2858 万元，谢谢！ 

 

问题六十三：您好，请问贵司今年有无变更公司名称的计划，一个

更好的贴切的名字可以更好的宣传公司及产品，谢谢。 

答：谢谢您的好建议！ 

 

问题六十四：尊敬的领导您好，我是公司的长期中小投资，只要公

司管理层是实实在在踏踏实实的在做事而不是讲故事包括我在内的

广大中小投资者都会衷心的祝愿公司发展越来越好。 

答：感谢投资者的支持与信任，努力提升公司内在价值，实现股东

利益最大化是公司管理层一直以来的目标。谢谢！ 

 

问题六十五：请问，截止今天收盘股东人数是多少 

答：谢谢关注！ 

 

问题六十六：金矿产能如何？ 

答：2023 年河西金矿黄金产量 711.80 千克。谢谢！ 

 

问题六十七：赵总你好，能介绍一下 2024 年有哪些亮点项目？比如

高精尖、高大上，自主产权，垄断性的技术或项目？ 

答：2024 年，公司将重点推进 7000 吨高速高频铜箔募投项目一期

建设及河西金矿扩产工程等重点工作，谢谢！ 



 

问题六十八：请问 24 年一季度金宝电子盈利多少？ 

答：敬请关注公司 2024 年第一季度报告。谢谢！ 

 

问题六十九：请问贵公司有低空经济的布局或者打算吗？ 

答：谢谢关注。 

 

问题七十：财务总监您好！贵司 2023 年度的研发费用为 1.184 亿，

同比增长 101.21% ，想问下是在哪些项目上增加了费用呢？ 

答：公司 2023 年度研发费用主要用于：FR4 板材用铜箔耐热性提升、

高耐热 FR-4 覆铜板的研发、高玻璃化温度 FR-4 覆铜板的开发、高

抗剥高介电 FR-4 覆铜板的开发、高速通讯用高强低轮廓反转铜箔制

备成套技术等。谢谢！！ 

 

问题七十一：为什么金宝电子亏损如此严重，刚做完重组就亏损，

而刚并表的黄金矿产 2023 年 12 月份还是亏损的？ 

答：金宝电子 2023 年度实现利润 4615.29 万元；河西金矿 2023 年

度实现利润 2858.19 万元。谢谢！ 

 

问题七十二：今天黄金石油涨的不错，黄金股也涨得不错，为什么

我们不涨？ 

答：尊敬的投资者，您好！影响二级市场股价的因素较多、也较为

复杂，公司会努力做好各项经营工作，回报广大投资者。谢谢！ 

 

问题七十三：请问公司有无计划更名个回迁招远？ 

答：谢谢关注。 

 

问题七十四：请问公司有无计划更名和回迁招远？ 

答：谢谢关注！ 

 

问题七十五：我看公司预告 1 季度净利润大涨，是什么原因，谢谢。 

答：公司预计报告期内归属于上市公司股东的净利润盈利比调整后

上年同期大幅增长，主要原因是：本期出售宝鼎重工及宝鼎废金属

100%股权，预计产生投资收益 7,055.14 万元。谢谢！ 

 

问题七十六：尊敬的领导您好，请问截止 4.19 号，目前公司的股东

人数是多少？人均持股金额为多少？ 

答：谢谢关注！ 

 

（公司  2023 年度业绩网上说明会全部内容可在全景网

http://ir.p5w.net 进行查阅） 

附件清单（如

有） 

无 

日期 2024 年 4 月 19 日 

 


